

# Einladung zur ordentlichen Delegiertenversammlung des Bernischen Kantonalgesangvereins am Sonntag, 16. Oktober 1988, in Münsingen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **BKGV-Information**

Band (Jahr): - **(1988)**

Heft 6

PDF erstellt am: **21.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

20549

# BK&V Info

Mitteilungen des Vorstandes des Bernischen Kantonalgesangsvereins  
Erscheint unregelmässig Nr. 6 / September 1988

---

**E i n l a d u n g**  
zur ordentlichen Delegiertenversammlung  
des Bernischen Kantonalgesangsvereins  
am Sonntag, 16. Oktober 1988, in

## MÜNSINGEN

---

### Kennen Sie diese Gemeinde?

Münsingen ist eine Gemeinde von nur 8,5 Quadratkilometern Fläche, aber mit 9'600 Einwohnern (nach Worb die zweitgrösste Gemeinde des Amtsbezirks Konolfingen). Ein Grossteil der Bevölkerung sucht den Arbeitsplatz auswärts, vornehmlich in der 12 Kilometer entfernten Stadt Bern, auf. Im vergangenen halben Jahrhundert hat das Dorf seinen bäuerlich-gewerblichen Charakter eingebüsst, und heute geben ihm Industrie- und Dienstleistungsbetriebe sowie grosse Wohnquartiere das Gepräge. Nebst den 7 Kindergartenklassen (mit etwa 140 Kindern), den 40 Klassen der Primarschule (rund 800 Schüler) und den 20 der Sekundarschule (440) ist die Heilpädagogische Sonderschule der Region in Münsingen und gibt es eine grosse Musikschule. Die kantonale Landwirtschafts- und Haushaltungsschule Schwand liegt auf Münsinger Gebiet. Ausser dem Bezirksspital beherbergt Münsingen eine kantonale Psychiatrieklinik, zwei Alters- und zwei Kinderheime sowie ein Heim für vom Kanton zum Massnahmenvollzug eingewiesene Töchter. Gross ist das Angebot für Freizeitgestaltung mit dem Freizeithaus im Dorfzentrum Schlossgut, vielen Sportanlagen und Aareparkbad. Im Vereinsleben beschlagen eine Musikgesellschaft, ein Orchester, der Frauen- und der Männerchor sowie der Kirchenchor im kulturellen Bereich die musikalische Sparte. Ein neunköpfiger Gemeinderat bildet die Exekutive der Einwohnergemeinde mit ihren 6'200 Stimmberechtigten, und alle seine Mitglieder, parteimässig der FDP, der SVP, der SP, der EVP und den Freien Wählern zugehörend, verrichten ihre Arbeit im Nebenamt - auch der Präsident, der zugleich Einwohnergemeinde- und Gemeinderatspräsident ist.